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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 
7. Januar 2025 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 19:52 

Protokoll: Robin 

Anwesende: Annika, Pascal, Laura, Lena, Anna, Laurenz, Ernst (Gast), Jana, Daniel, Dennis (Gast), 
Lisa, Xenia, Robin, Astrid (Zoom), Wiebke, Jan (Zoom), Eva (Gast bis 19:28) 

TOP 0 
  Redeleitung 

● Pascal 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 14. Januar 2025: Annika, Dennis 

  Kommentare und Stänkereien 

● Keine Kommentare 

  Berichte 

●  Jana berichtet vom PA 
− Die neuen Chemie Studiengänge sind zum Teil durch 
− Ab April sind Abgaben von Abschlussarbeiten nur noch digital mit ca. 1 Monat 

Übergangszeit 
● Jana berichtet von den Evaluationen von VL und Übungen 

− Vor allem die MMOC sticht heraus, vor allem das Konzept der VL wird kritisiert 
− Auch auffällig sind: 

• Statistische Thermodynamik wurde auch etwas stärker kritisiert 
▫ Herleitungen sind z.T. etwas wild 

• ALG OC Praktikum 
• Chemische Nanostrukturen 
• Chemie Praxisseminar 

− Schlecht bewertete VL/Praktika planen wir in den Institutsgesprächen ansprechen, evtl. auch 
in Jahresgesprächen/Senat 

● Lena und Xenia berichten von einer BuFaTa vor längerer Zeit 
− Es wurde gut gearbeitet und großartige Vernetzung hat stattgefunden 
− Die Menschen waren nett :) 
− Bei uns läuft vieles schlecht, bei anderen läuft es noch viel schlechter 

• Andere Unis haben anscheinend noch nicht einmal eine Praktikumsordnung 

  Post, Mails und Protokolle 

● Protokoll vom 17.12.2024 mit Änderungen angenommen (Ja: M, Nein: 0, Enthaltung: ) 
● Wir haben tolle Post im Kummerkasten bekommen 
● Xenia geht die Mails durch 

− Wir haben noch keine Excel Tabelle zu CarpeDiem vom Klöss bekommen 
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− Ernst hat eine Mail an den Studiendekan geschickt, um einen Termin zu finden 
− Jana hat Mails wegen der anstehenden Institutsgespräche geschickt 

• OC: noch kein fester Termin 
• AC: 20.01.2025 

  Finanzen 

● Semestermittel müssen weiterhin beantragt werden + Quartalsbericht, ansonsten aktuell nichts 
Neues 

● Astrid bekommt noch eine größere Geldsumme von uns zurück wegen der Erstihefte 

  To-Do und Aufgaben 

● Die Liste der FS-Schlüssel muss aktualisiert werden 

  Public Service Announcement 

● In ACF wurden mehrere Schlenklines zerbrochen, noch bevor mit den Experimenten angefangen 
wurde (whomp)2 

  Wanderpokal 

● Jana für das Spülen der verschimmelten Töpfe (Ja: M, Nein: 0, Enthaltung: 1) 
− „Ich habe einfach nichts anderes erwartet“ -Jana 

TOP 1: Vernetzung innerhalb der Uni/Mentoring 
● Die neue Mitarbeiterin des SCC stellt sich vor 
● Aktuell haben wir geplant unser Awareness-Plan auszubauen 
● Kurze Vorstellungsrunde des Kollektivs 
● Der Mentoring Moodle Raum wird aktuell noch ausgebaut 

− Für Lehramtsstudierende soll ein eigener Bereich erstellt werden, vor allem da die Beratung 
der Lehramtsstudierenden nicht wirklich existent ist 

● Mentoring Modell: 
− Für Probleme im Studium, wenn man nicht direkt zur psychologischen Beratung gehen 

möchte/kann; fungiert als „niedrigere Anlaufstelle“ 
− z.B. Mentoring für effizienteres Lernen 
− Auslandsberatung, z.B. Hilfe für das Schreiben von Bewerbungen 

● Aufgabe an Uns: 
− Moodle Lernraum für Studis leichter zugänglich machen/darauf aufmerksam machen, ist bei 

vielen FachschaftlerInnen nicht bekannt 


